

年頭のごあいさつ

横芝町長 佐瀬哲司



東陽病院を移転新築

新春を迎えて、謹んで年頭の挨拶を申し上げます。皆様には、ご家族お揃いで希望に満ちた新年をお迎えのことと思います。

また、皆様には日頃から町政への絶大なるご理解とご協力を賜りあつく御礼申し上げます。

お陰を持ちまして、昨年は待望の町道坂田遠山線の開通をはじめ、重要施策がそれぞれ順調に推移し、着実に町発展への基盤を築き上げてまいりましたが、ここに新年を迎えた、町の一段の発展を期して清新の気みなぎる覚えます。

く長い闘病生活にある中で、リクルート疑惑や税制改革で国会が紛糾したことは記憶に新しいところですが、七月から九月にかけての長雨と日照不足は、農業や夏期観光に大きな打撃を与え、関係者の方々がたにとつては厳しい年であったと思われます。

明けて、この一九八九年は消費税の行方が気がかりなもの、昨年来の政府の内需拡大策により景気が好転し、日本経済は安定の方向に推移していくものと思われます。

また、県においては念願の東京湾横断道路がいよいよ着工の運びとなつたほか、幕張メッセなどの大型プロジェクトが次々と動き出し、21世紀に向けた房総の新時代が幕を開こうとしております。

既にお知らせ致しましたとおり、東金有料道路の横芝(桜前)までの延伸が決定、また、

重要な意義を持つ年であると考えております。新年度予算につきましては第3次実施5か年計画に基づき目下編成作業中ですが、次の六項目を重点として、皆様の望まれる快適なまちづくりに努めてまいる所存であります。

一、道路網の整備

懸案の横芝工業団地も造成を待つばかりとなるなど、県施策の効果は、わが町にも大きなメリットを与えてくれております。

将来、坂田遠山線の延長線ともなる本町栗山線の測量設計に入るのをはじめ、新青東線の舗装、第一保育所南の歩道延長等を中心として、改良、舗装、排水、転落防止等の工事を積極的に進めます。

二、公園の整備

坂田池周辺の護岸、フェンス、道路舗装工事が水資源公

動の中で迎えた新しい年は、わが町にとつて21世紀へ向けての限りない

このような背景の中で迎えた新年度予算編成

このようないきなりの年で迎えた新年度には池西側に運動広場の整備に着手

中学生3年
伊藤理恵さんの作品

道路や公園整備に重点

このようないきなりの年で迎えた新年度には池西側に運動広場の整備に着手

このようないきなりの年で迎えた新年度には池西側に運動広場の整備に着手

このようないきなりの年で迎えた新年度には池西側に運動広場の整備に着手